

Mort du R. P. Henri Durand, S. S. S.

Au moment où va paraître ce numéro des *Annales*, nous apprenons avec douleur la mort du vénéré Père Henri Durand, de notre Institut, survenue à notre Cénacle de Bruxelles, le jeudi-saint dernier. Il y avait 52 ans que le regretté défunt avait été admis dans la Congrégation du T. S. Sacrement par le Vénérable Pierre-Julien Eymard lui-même. Adorateur fervent, apôtre zélé, promoteur infatigable de la dévotion eucharistique et de la communion fréquente, surtout parmi les jeunes, le Père Durand était, de plus, membre du Comité permanent des Congrès eucharistiques et directeur de l'Adoration nocturne. Sa vie, toute consacrée à la glorification de l'Eucharistie, s'est achevée le jour même de l'institution de ce divin Sacrement, après 52 ans de sacerdoce. Le vénérable octogénaire a été consolé à ses derniers moments par une bénédiction spéciale du Saint-Père. Ses funérailles ont été présidées par S. E. Mgr le Nonce Apostolique de Belgrade. A tous nos vénérés confrères nous demandons un *memento* spécial au saint Sacrifice pour l'âme du vénéré défunt. Nous nous proposons, pour l'édification de nos vénérés lecteurs, de faire connaître plus en détail, la vie et les vertus de ce "bon journalier de l'Eucharistie".

R. I. P.

Cette Pâque est la communion; Jésus a faim pour nous de cette viande céleste; il désire d'être mangé et par ce moyen d'être en tout point notre victime (Bossuet, *Méditations sur l'Evangile*). Quand Jésus se donne en nourriture, il se nourrit lui-même, dit saint Bernard. (Tesnière, *Noms et Fig.*, p. 121).

Publié avec l'approbation de S. G. Mgr l'archevêque de Montréal.